
1)

L'idea principale per cui 
abbiamo scelto di analizzare 
questo progetto è quella di 
rendere più trasparente l'uso dei
fondi pubblici .
Inoltre il nostro scopo è quello 
di far conoscere il progetto 
della creazione "arena eventi 
campovolo" a più persone 
attraverso i social network, le 
nostre ricerche e il 
coinvolgimento dei media 
locali.

2)

Acquisizione dei dati 
attraverso:
- sito di opencoesione
- sito della regione Emilia 
Romagna
- Sito ISTAT
- Giornali Locali 

Intendiamo analizzarli e 
commentarli con l'aiuto di 
esperti ( sindaco, assesore, 
giornalisti...) 

Abbiamo bisogno di conoscere 
l'andamento dei pagamenti sia 
da parte degli enti pubblici che 
dei privati.
Intendiamo raccogliere i dati 
attraverso i siti elencati 
precedentemente e con le 
interviste agli esperti.

3)

I prossimi passi della ricerca 
prevedono:

- analisi dattagliata dei dati sia 
in tabella che sotto forma di 
grafico 
- interviste a sindaco, assessore,
e se possibile al responsabile 
del cantiere.

Vorremmo redigere un 
documento semplice, chiaro ed 
efficace sull'andamento dei 
lavori e sull'impiego dei fondi 
pubblici  per renderlo fruibile a 
tutta la cittadinanza.


